

« La mort? Ce n'est qu'une question de savoir-vivre »

Mit grosser Trauer und in Liebe nehmen wir Abschied von
meiner Schwester und unserer lang ährigen Freundin

Béatrice Hoffman-Sudan

14. Oktober 1935 - 29. Juli 2024

Nach einem reich erfüllten Leben durfte sie,
von geliebten Menschen umgeben, still und friedlich
einschlafen. Wir sind sehr dankbar für die
wundervollen Momente, die wir mit Béatrice
erleben durften.

Wir wünschen Béatrice «happy landing».

Pierre und Cornelia Sudan

Ruth Züblin

Roland und Germaine Baumann

Und alle lieben Freunde

Die Feier für Béatrice findet im engsten
Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man
bitte der SPITEX BASEL,
IBAN CH67 0900 0000 4027 5855 7
Vermerk «Béatrice Hoffman-Sudan »

Traueradresse: Pierre Sudan/Ruth Züblin
c/o Hoffman, Unterer Heuberg 1, 4051 Basel

